

60

Estimula el Banco Godoy Sayán Ahorrar a Alumnos de La Salle

EL MUNDO. Julio 1-1958

Considerando el ahorro uno de los aspectos esenciales de la previsión y una de las bases firmes de la economía de una nación, el Banco Godoy-Sayán, entidad de la Organización Godoy-Sayán convocó recientemente concursos sobre temas de ahorro entre los alumnos del colegio Palatino: De La Salle. Los concursos, que son anuales, llevan la finalidad de divulgar el conocimiento y la práctica del ahorro entre la nutrida hornada estudiantil del pueblo cubano.

Los premios que obtienen los ganadores consisten en libretas de Ahorros con beneficios adicionales que se les ofrecen con un depósito inicial. En el segundo concurso celebrado fueron premiados los siguientes alumnos: José Leivas Arquiano, Miguel Molter Fernández, Oscar Gómez Avila, Francis-

co Chang Castro, Baldomero Cadavid, Mario Sotolongo Campos, Jorge Guadalupe Mederos, Orlando Laiz Averhoff y Jorge Collazo Gómez.

En total nueve alumnos del colegio dirigido por los HH. de la Salle tuvieron el regocijo de verse poseedores de cuentas de ahorro y diplomas acreditativos de sus méritos, siendo estos dos motivos, impulsos suficientes para continuar el cultivo del ahorro, propiciado por el Banco Godoy Sayán.

EL MUNDO
Julio
1-58



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA